

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris-Saclay, le 3 juin 2024

Ils ont séduit le jury en présentant leur apprentissage en 3 minutes

L'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay a organisé pour la 4^{ème} année consécutive le concours « Mon apprentissage en 180 secondes ». Dans la lignée du célèbre concours « Ma thèse en 180 secondes », cet événement a été créé pour mettre en avant l'implication des étudiants qui ont choisi la voie de l'apprentissage et les acteurs qui contribuent à leur réussite.

Le concours « Mon apprentissage en 180 secondes » est ouvert à tous les apprentis inscrits en premier cycle de l'Université Paris-Saclay et des universités membres associés (Université Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines et Université d'Évry-Val-d'Essonne). Inscrit.es dans des formations diverses (Mesures Physiques, Techniques de commercialisation, Chimie, Protection et valorisation du patrimoine, Génie mécanique et productique), les neuf finalistes en lice ont été accompagnés par un coach spécialisé dans le développement des compétences oratoires afin de préparer leur discours et de travailler leur éloquence.

Lors de la finale qui a eu lieu jeudi 30 mai, ils ont été invités, chacun et chacune à leur tour, à raconter leur expérience de l'apprentissage en 3 minutes devant un jury constitué de représentants du monde socio-économique ainsi que d'une ancienne candidate du concours. Le jury était présidé par Julie Varlet, Directrice de groupe d'agences chez Banque Populaire Val de France.

Les lauréats sont :

- **Stella Bermond**, étudiante en B.U.T. Technique de commercialisation (IUT de Sceaux) et apprentie chez Mauboussin, a reçu le **1er prix**.
- **Adithya Gopalakrihnan**, étudiant en B.U.T. Génie mécanique et productique (IUT de Cachan) et apprenti chez Airbus, a reçu le **2e prix**.
- **Clémence Pierrieau**, étudiante en B.U.T. Mesures Physiques (IUT d'Orsay) et apprentie chez SLB, a reçu le **3e prix**.

Le **prix du public** a été décerné à **Maxence Bouinière**, étudiant en B.U.T. Mesures Physiques (IUT d'Orsay) et apprenti au CEA Paris Saclay.

L'objectif du concours « Mon apprentissage en 180 secondes » est de valoriser l'apprentissage et ses acteurs : les apprenti.es (leurs missions, leur capacité d'adaptation), les maîtres d'apprentissage (leur rôle et leur implication), les responsables de formation (leur accompagnement).

L'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay a bénéficié du soutien de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay, de la Communauté d'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines, de la Casden- Banque Populaire Val de France et d'EDF pour l'organisation de cet événement.

L'apprentissage à l'École Universitaire de Premier Cycle Paris-Saclay

- 3 licences
- 2 DEUST
- 7 B.U.T.
- 23 licences professionnelles
- 17 domaines de formation : Administration, Biologie, Chimie, Droit, Commerce, Économie, Électronique, Environnement, Gestion, Industries Pharmaceutiques, Informatique, Management, Santé, Sciences, Sociologie, Sport, Technologies.

Près de 800 apprentis formés chaque année.

À PROPOS DE L'UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY

Née de la volonté conjugquée d'universités, de grandes écoles et d'organismes de recherche, l'Université Paris-Saclay compte parmi les grandes universités européennes et mondiales, couvrant les secteurs des Sciences et Ingénierie, des Sciences de la Vie et Santé, et des Sciences Humaines et Sociales. Sa politique scientifique associe étroitement recherche et innovation, et s'exprime à la fois en sciences fondamentales et en sciences appliquées pour répondre aux grands enjeux sociétaux. Du premier cycle au doctorat, en passant par des programmes de grandes écoles, l'Université Paris-Saclay déploie une offre de formation sur un large spectre de disciplines, au service de la réussite étudiante et de l'insertion professionnelle. Elle prépare les étudiants à une société en pleine mutation, où l'esprit critique, l'agilité et la capacité à renouveler ses compétences sont clés. L'Université Paris-Saclay propose également un riche programme de formations tout au long de la vie. Située au sud de Paris sur un vaste territoire, l'Université Paris-Saclay bénéficie d'une position géographique favorisant à la fois sa visibilité internationale et des liens étroits avec ses partenaires socio-économiques - grands groupes industriels, PME, start-up, collectivités territoriales, associations...

www.universite-paris-saclay.fr



Contacts Presse :

Gaëlle Degrez
06 21 25 77 45
gaelle.degrez@universite-paris-saclay.fr

Stéphanie Lorette
06 10 59 85 47
stephanie@influence-factory.fr